

Beamtendumm

BdF – Beamtendumm-Förderverein



Ein Projekt vom Beamtendumm-Förderverein



- HOME
- 1-Seiten
- 2-Geschädigte
- 3-Schwerpunkthemen
- 4-Gruppen und Vereine
- 5-Link-Sammlung
- 6-Video
- 7-Zitate
- IMPRESSUM

← Wieso die plötzliche Freilassung?

Was wird bloß Lügenhagen dazu sagen? →

Mostafa Bayyoud: Kurzer Prozess, heute ist die Bombe geplatzt!

Veröffentlicht am 31. März 2015 von beamtendumm

Freiheit und Gerechtigkeit für Mostafa BAYYOUD



Die Bedrohung durch das angebliche Putzen einer Schusswaffe am offenen Fenster war bereits Thema beim Amtsgericht Essen.

Hier und auf anderen Seiten wurde das auch bereits thematisiert. Der Vorwurf klang nun für die Unterstützer nicht besonders glaubhaft und nachvollziehbar.

Beim Amtsgericht hat die Tochter eines Nachbarn aber den Vorwurf aufrecht erhalten. Punkten konnte sie aber nicht, weil sie auf die Frage des Staatsanwalts, ob das auch etwas anderes als eine Pistole gewesen sein könnte, dies bejahte.

RSS-Termine

- 2018.01.30 – Amtsgericht – Duisburg
- FREMDBEITRAG: 2018.01.05 – Amtsgericht – HAMBURG-Wandsbek
- 2017.12.14 – Landgericht – ASCHAFFENBURG
- 2017.12.13 – Landgericht – KÖLN

WEIHNACHTSAMNESTIE

- Erneute Anfrage in Hessen
- Weihnachtsamnestie 2017
- NIEDERSACHSEN: Weihnachtsamnestie 2017
- SACHSEN-ANHALT: Weihnachtsamnestie 2017

Suche

Meta

- Registrieren
- Anmelden
- Beitrags-Feed (RSS)
- Kommentare als RSS
- WordPress.com

Folgen ...

Alle anzeigen X



sein könnte, dies bejahte.

Heute wurde Frau Majewski erneut dazu befragt. Ihre Aussage sorgte dann für ein schnelles Ende der heutigen Verhandlung. Die Zeugin erklärte aus Befragung, dass sie die Bedrohung erfunden habe, auf Druck ihres Vaters. Für die Richterin und den Staatsanwalt schlug das ein wie eine Bombe.

Dazu muss man wissen, dass die erfundene Bedrohung nicht nur auf Druck des Vaters Schwiegervaters stattfand, sondern dieser auch mit der Polizei Kontakte hatte, und an der anschließenden Wohnungsdurchsuchung von Prof. Bayyoud beteiligt war. Ein Umstand den ich noch nie verstanden habe.

Da ich von gestern auf heute eine Nacht zur weiteren Beobachtung im Krankenhaus war, und wegen dem Unwetter keine Züge nach Essen fahren, kam ich erst gegen 14:00 Uhr beim Landgericht an. Gegen 13:30 Uhr war der heutige Prozesstag schon vorzeitig zu Ende.

Ob der heutige Tag einen Denkprozess bei der Kammer und dem Staatsanwalt ausgelöst haben? Zu wünschen wäre es wohl.

Langsam sollten wir mal überlegen, ob wir BEAMTENDUMM in

[WAHRHEITFINDER](#) umbenennen sollten.

Advertisements



Automechaniker sind über dieses neue Gerät empört.

SMART-TV-TRENDS.COM



Automechaniker sind über dieses neue Gerät empört.

SMART-TV-TRENDS.COM

WordPress.com

Follow Blog via Email

Hier können Sie sich anmelden um über neue Beiträge und Kommentare per E-Mail informiert zu werden

Deine IP

Ihre IP-Adresse:
 188.100.31.85
Betriebssystem:
Windows 10
Standort:
 Deutschland
Browser:
 Chrome 62.0

Hier anonyme

[Suche DDgo](#)

Hier anonyme

[Suche IXquick](#)

Hier anonyme

[google Suche](#)

Hier suchen

[ohne ZENSUR](#)

Gute Laune Seite

[1-flashmob](#)
[2-moment2cry](#)
[3-musik+video](#)
[4-youtube2014](#)

Talibernd

